



Le Studio-théâtre de L'illusion ouvre ses portes

Montréal, le 2 octobre 2013 – C'est ce midi que l'équipe de L'illusion inaugurerait son nouveau Studio-théâtre situé au 6430 rue St-Denis. En présence de **François W. Croteau**, Maire de l'arrondissement Rosemont-La Petite-Patrie, **Alexandre Boulerice**, député de Rosemont-La Petite-Patrie, **Jean-Robert Choquet**, directeur du Service de la culture de la Ville de Montréal, **Nathalie Maillé**, directrice du Conseil des arts de Montréal et plusieurs invités, Claire Voisard et Sabrina Baran, codirectrices de L'illusion, Théâtre de marionnettes ont réaffirmé leur désir de poursuivre la diffusion de spectacles de théâtre de marionnettes professionnel et d'accueillir des milliers d'enfants dans ce lieu créé spécifiquement pour eux.

« Tous, du citoyen à ses représentants, jouent un rôle important dans le développement et la pérennisation de cet espace culturel unique consacré au théâtre de marionnettes et au jeune citoyen. » a déclaré Claire Voisard, codirectrice artistique et directrice générale de L'illusion.

Filaction, la CDEC de Rosemont-La Petite-Patrie, le Conseil des arts de Montréal, le Conseil des arts et des lettres du Québec, la direction de la culture et du Patrimoine de la Ville de Montréal, le Forum des équipements (Entente Ville de Montréal et MCC), le RISQ, la Caisse d'économie solidaire et Patrimoine canadien ont apporté leur contribution à la mise en place de la première étape du projet.



Photo : Michel Pinault

Le carrefour St-Denis / Beaubien, un emplacement idéal dans un arrondissement représentant:

17 555 familles avec enfants;
27 150 enfants, dont 7 070 ayant 4 ans et moins (26%) et 5 135 ayant de 5 à 9 ans (18,9%);
21 écoles de niveau préscolaire et primaire;
42 centres de la petite enfance et services de garde dans un rayon de 1 km;
22 000 mouvements quotidiens de voyageurs à la station de métro Beaubien.

L'illusion

Les spectacles de L'illusion, présentés au Studio-théâtre et en tournée au Québec et à travers le monde, mettent en valeur les arts de la marionnette dans toute leur diversité. La compagnie compte 35 créations originales à son actif et présente plus de 150 représentations par année permettant un accès privilégié des jeunes à l'art. À l'aube de ses **35 ans**, L'illusion se démarque par la fougue et la passion des artistes qui y œuvrent, par son ouverture à la relève et à l'innovation ainsi que par ses efforts pour faciliter l'accessibilité à ses activités.

Studio-théâtre de L'illusion

6430, rue Saint-Denis (angle Beaubien) / www.illusiontheatre.com

<http://illusiontheatre.com/blogue>

Information : 514-523-1303